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Ata da Quinquagésima Primeira Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 
17 de outubro de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 17 dias de outubro de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César 
Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral 
de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite 
(Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, 
José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, José 
Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Labreildes dos Santos Inácio 
(irmão Del), Mário Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias 
José Silva, Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos 
Santos e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram 
ordinariamente para a 51ª Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número 
regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida 
o Vereador Augusto César para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a 
chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a 
presença dos Vereadores supracitados. Logo após, foi lida e aprovada a Ata 
da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia 
que teve apresentadas as seguintes proposições: Ofício Sec nº 32304/2017, 
Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa o 
Requerimento de nº 3839/2017, do Deputado Ricardo Costa, o artigo 
”Educação em tempos de mudança” de autoria do Empresário e Presidente do 
Sistema Fecomércio, Sesc, Senac, Sebrae, Josias Albuquerque , publicado no 
Jornal Comércio, Caderno Opinião, na sua edição do dia 14 de agosto de 2017; 
Comunicado nº MC188249/2017, Ministério da Educação, que informa 
liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do PDDE, 
no valor de R$ 586.195,95; Comunicado nº MC188250/2017, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do PDDE, no valor de R$ 5.190,00; Comunicado nº 
MC188251/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 
10.620,00; Comunicado nº MC188252/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
PDDE, no valor de R$ 3.720,00; Comunicado nº MC188253/2017, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do PDDE, no valor de R$ 10.460,00; Comunicado nº 
MC188254/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 
2.940,00; Indicação nº 993/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del, 
que solicita ao Poder Executivo melhorias na estrutura do Posto Médico do 
Engenho Liberdade, Zona Rural; Indicação nº 994/2017, Vereador Labreíldes 
dos Santos-Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
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drenagem da Rua da Igreja, Engenho Liberdade, Zona Rural; Indicação nº 
995/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del, que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de pontos de coleta seletiva na Rua da Igreja, Engenho 
Liberdade, Zona Rural; Indicação nº 998/2017, Vereador Labreíldes dos 
Santos-Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo que coloque placas 
proibindo o estacionamento na faixa amarela da Rua Tenente Manoel Barbosa; 
Indicação nº 999/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação e a drenagem da Primeira Travessada Rua Guilherme dos 
Santos, Santo Inácio; Indicação nº 1000/2017, Vereador César Paiva, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Primeira 
Travessa da Rua 5, Garapu; Indicação nº 1001/2017, Vereador Amaro 
Honorato- Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a capinação do 
Posto de Saúde e Odontológico, PSF São Francisco II; Indicação nº 
1002/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Joaquim Nabuco, Garapu; Indicação nº 
1003/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Sete de Setembro, Garapu; Indicação nº 
1004/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Vinte Dois de Setembro, Garapu; 
Indicação nº 1008/2017, Vereador José de Arimatéia, solicita ao Poder 
Executivo a colocação de lâmpadas nos postes de iluminação pública da 1ª 
Travessa, Rua da União, Rua Zig Zag, Rua 02, todas em Novo Horizonte, 
Charneca; Indicação nº 1009/2017, Vereador Mário Anderson-Anderson Bocão, 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a desobstrução de canaletas da 
Rua 28, Cohab; Indicação nº 1010/2017, Vereador Mário Anderson-Anderson 
Bocão, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a iluminação da Rua 
Abraão Cassimiro da Silva, antiga Rua 35, Cohab; Requerimento nº 484/2017,  
Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo 
para que destaquem o efetivo das forças de segurança estadual, a fim de 
equacionar o grave problema da violência que assola o Município do Cabo de 
Santo Agostinho-PE, em especial na Rua Tenente Manoel Barbosa, 
Logradouro onde se encontram Prédios públicos que demandam grande fluxo 
de pessoas, tais como a Câmara Municipal, a Escola Estadual Madre Iva e a 
Procuradoria da República, uma vez que os casos no local são inúmeros, 
alarmantes e recorrentes local; Requerimento nº 487/2017, Vereador Ricardo 
Carneiro-Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a elaboração de um 
Projeto de Lei para isenção do pagamento de valores a título de inscrição em 
concursos públicos realizados pela Administração Pública Direta e Indireta 
mantidas pelo Poder Público Municipal, aqueles que prestarem serviços ao 
Tribunal Regional Eleitoral de Pernambuco; Requerimento nº 489/2017, 
Vereador Amaro Honorato- Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder 
Executivo a contratação de um dentista para o PSF do Engenho Liberdade, 
Zona Rural; Requerimento nº 490/2017, Vereador Amaro Honorato- Amaro do 
Sindicato, que solicita ao Poder Executivo uma operação tapa buracos na 
estrada que dá acesso ao Engenho Ipiranga, Zona Rural; Requerimento nº 
491/2017, Vereador Amaro Honorato- Amaro do Sindicato, que solicita ao 
Poder Executivo a instalação de um Posto Médico no Engenho São Salvador, 
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Zona Rural; Requerimento nº 492/2017, Vereador Amaro Honorato- Amaro do 
Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a contratação de dois Agentes de 
Saúde para atender a população do Engenho São Salvador, Zona Rural; 
Requerimento nº 497/2017, Vereador José de Arimatéia, que solicita ao Poder 
Executivo que seja realizada na data correta as recargas dos cartões de 
passagens dos Professores da rede Municipal de ensino do nosso Município; 
Emenda Supressiva nº 01/2017, ao Projeto de Lei nº 138/2017, Vereador José 
de Arimatéia, que suprime o art. 8º do Projeto de Lei nº 138/2017. Dando 
continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a inscrição 
dos seguintes Edis: Vereador José de Arimatéia que solicita um Voto de 
Aplauso para os Professores no dia 15 deste mês, Voto de Aplauso pelo dia 
dos Comerciários, comemorado ontem, e Voto de Aplauso para o Pr. 
Presidente das Assembleias de Deus em Pernambuco, Ailton José Alves, pelo 
início das comemorações do Centenário das Assembleias de Deus no Brasil; 
Vereador Ricardo Carneiro que solicita um Voto de Aplauso para os 
Comerciários em nome do Presidente da ACEC, Ely Batata, Presidente do 
Sindilojas do Cabo, Rodolfo, e a Presidente da CDL Cabo, Marly Cavalcanti, 
Voto de Pesar para a família de Emanuel Sabino, Manuca. Logo em seguida, o 
Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes 
Parlamentares: Vereador José de Arimatéia que fala sobre a Emenda 
Supressiva nº 01/2017 ao Projeto de Lei nº 138/2017, também denuncia que o 
cartão VEM dos professores não está sendo carregado; Vereador Gessé 
Valério que defende o Projeto de Lei nº 139/2017 e fala sobre a sua Indicação 
de nº 977/2017; Vereador Jefferson que fala dos Requerimentos 384/2017 e 
Requerimento nº 84/2017; Vereador Ricardo Carneiro que não admite que se 
trate coisa pública como brincadeira, critica mensagens mentirosas publicadas 
nas redes sociais, informa que fará pedido de informação sobre os 100 maiores 
devedores de impostos, questiona a tomada de terrenos de pessoas pobres 
que devem impostos; em aparte, o Vereador César Paiva fala que a 
Filarmônica XV de Novembro não prestou contas e está impedida de firmar 
convênio com a Prefeitura; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, este pede 
que a Prefeitura ajude a organizar a Filarmônica e a sanar o débito; Vereador 
Flávio Átila que fala da falta de água em Ponte dos Carvalhos e quer uma 
comissão de Vereadores na Compesa; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro 
diz que o Prefeito é aliado ao Governador do Estado e não cobra; em aparte, o 
Vereador José de Arimatéia se soma na luta contra a falta de água e quer que 
o Poder Executivo se manifeste sobre a municipalização da água; de volta ao 
Vereador Flávio Átila, este fala sobre o trânsito em Pontezinha e Ponte dos 
Carvalhos, quer discutir uma saída, tratar a mobilidade. Em uma Questão de 
Ordem, o Vereador Ricardo Carneiro fala sobre a Lei Federal que determina 
que seja feito o plano municipal de mobilidade urbana. Na sequência, o 
Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, 
que lê as proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 
969/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del; Indicação nº 970/2017, 
Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del; Indicação nº 976/2017, Vereador 
Labreíldes dos Santos-Irmão Del; Indicação nº 977/2017, Vereador Gessé 
Valério; Indicação nº 978/2017, Vereador Flávio Átila-Flávio do Fórum; 
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Indicação nº 979/2017, Vereador Flávio Átila-Flávio do Fórum; todos aprovados 
a unanimidade; em Primeira Votação: Projeto de Lei nº 137/2017, Poder 
Executivo, aprovado a unanimidade; Emenda Supressiva nº 01/2017, ao 
Projeto de Lei nº 138/2017, Vereador José de Arimatéia, que teve dois votos 
favoráveis dos Vereadores José de Arimatéia e Ricardo Carneiro, e contrário 
dos demais Vereadores, tendo sido rejeitada; Projeto de Lei nº 138/2017, 
Poder Executivo, que teve voto contrário dos Vereadores José de Arimatéia e 
Ricardo Carneiro, tendo sido aprovado pelos demais Vereadores, aprovado; 
Projeto de Lei nº 139/2017, Poder Executivo, aprovado a unanimidade; Projeto 
de Lei nº 140/2017, Poder Executivo, aprovado a unanimidade; Projeto de Lei 
nº 143/2017, Vereador Mário Anderson-Anderson Bocão, que teve o voto 
contrário do Vereador José Feliciano e favorável dos demais Vereadores, tendo 
sido aprovado; em Segunda Votação: Projeto de Lei nº 137/2017, Poder 
Executivo, aprovado a unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e 
convocou outra reunião para o dia 18 de outubro, às 10 horas, e para constar, 
eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, 
discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo 
Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Augusto César da Cunha Paiva 
 
 
José Domingos dos Santos 
 


